

Gesamtschule und Sparkasse kooperieren

Mariaweiler. Die Anne-Frank-Gesamtschule und die Sparkasse Düren haben im Rahmen des KURS-Programms (Kooperation Unernehmen der Region und Schulen) eine Zusammenarbeit vereinbart.

Den Kooperationsvertrag unterzeichneten Schulleiterin Uta Löhner, Dirk Hürtgen für die Sparkasse und Gisbert Kurlfinke für die Industrie- und Handelskammer Aachen. Diese Partnerschaft, betonte die Schulleiterin, lasse sich gut in das Konzept der Berufsorientierung einbringen. Vorgesehen sind unter anderem Betriebserkundungen und Bewerbungstrainings sowie Themen mit Wirtschaftsbezug. Die Sparkasse stellt der Schule Ausstellungen im Rahmen des Kunstunterrichts sowie Raum für Musikaufführungen in Aussicht. (sps)

Aachener Zeitung
07.04.2017